



José Montero de Cisneros

Presidente de Montero de Cisneros Abogados



Reflexiones sobre la violencia juvenil en España: un llamado a la acción

El reciente incidente del apuñalamiento de un joven en Bilbao, perpetrado por un menor de tan solo 15 años, nos obliga a afrontar una realidad inquietante: **el alarmante aumento de la violencia entre jóvenes en España**. Este caso no es un hecho aislado, sino un síntoma de un problema social que debe ser abordado con urgencia desde múltiples enfoques.

La violencia juvenil, que parece intensificarse en las últimas décadas, no puede ser atribuida a un único factor. Situaciones como el bullying, las presiones sociales y el fenómeno de las bandas juveniles han proliferado en diversas ciudades, creando entornos en los que los jóvenes sienten que la violencia es una respuesta legítima a sus conflictos. Las dinámicas grupales y el deseo de pertenencia a un grupo pueden llevar a decisiones impulsivas y peligrosas.

Además, la exposición constante a contenidos violentos en las redes sociales contribuye a la normalización de la agresión como solución a los problemas. Las plataformas digitales, en luga

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |